



Skifahrt

Letzte Woche machten sich 31 SchülInnen und 4 LehrkräftE und pädagogische MitarbeiterInnen auf den Weg nach St. Jakob im Defereggental, Österreich, um das Skifahren zu erlernen.



Nach einer langen, aber komplikationslosen Nachtfahrt mit dem Bus wurden wir am Sonntagmorgen freundlich von der Wirtin mit einem Frühstück empfangen. Nach der anschließenden Zimmereinteilung und dem Beziehen der Zimmer, machten sich alle gemeinsam auf den Weg zum Skiverleih. Am Nachmittag wurden die Skier das erste Mal erprobt und erste Grundlagen des Skifahrens vermittelt. Nach weiteren erfolgreichen, spaßigen, aber auch anstrengenden Tagen mit tollem Wetter und einprägsamen Eindrücken fuhren alle am Samstag zufrieden nach Hause.











